

# 2年生 学年通信 5月号

令和2年5月7日

実質的な新年度の始まりを見ないまま1ヶ月が経ちました。新型コロナウイルスの感染はまだまだ予断を許さない状況が続き、臨時休業も延期となりました。この間、保護者の皆さまには、例年にはないご面倒なお願いをいろいろと重ねてまいりましたが、一つ一つ丁寧にご対応いただき誠にありがとうございます。



先日、史上初めてのインターハイ中止が決定され、県の高校総文・総体も中止となりました。これ以外にも、今年度はたくさんの行事が見直しを迫られ、生徒の皆さんにも我慢を強いることが多くなると思います。それでも早く学校が再開され、制限された中でも楽しみを見出して、日々の学校生活に臨みたいと思っている生徒がたくさんいることでしょう。私ども教員も生徒のいない学校が本当に寂しく、生徒の皆さんと会える日を待ち遠しく思っています。

現時点では臨時休業が5月29日（金）まで延期され、学校の再開は6月1日（月）からということが決まっております。それ以外の情報については、折に触れて学校メールや本校HP、先日登録していただいた Google for Education の「Google Classroom」等で、こまめに発信していきたいと思っておりますので、ご家庭でもぜひこれらをご活用ください。この難局を乗り越えるべく、今後ともご家庭のご協力をお願いいたします。

## 【今後の取り組みについて】

◎4月30日より、Google for Education の「Google Classroom」を活用して健康観察をしております。5月7日（木）以降も毎日継続していきますので、保護者の皆さまからもお子様に回答するよう、ぜひお声かけください。

◎新しい課題については、5月8日に発送します。現在取り組んでいる課題の中に、一部提出していただくものがあります。同封の返送用封筒にて学校にお送りください。